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La comparaison entre le trafic de migrants, et la traite des étres humain .Etude juridique
dans les conventions internationaux et le droit pénale algérien

Résume :

La convention des nations unies de 2000 a stipulé des articles obligent les états
membres  travailler sur la lute contre la criminalité organisée ;transnationale ;cette
convention a été relie par deux protocoles ,le premier a incriminé le trafic de migrants et
le deuxiéme a incriminé le traite des &tres humains ;ce qui oblige les nations unies partis
convention une états juridiques internes pour lutter contre ces deux crimes ;et IAlgérie et
Pun des premiers pays qui ont adopté une telle Iégislation, par la loi 09_01 modifie le code
pénale de prévoir ces crimes et les peines prescrites . quel ‘est la différence entre les
deux crimes ?
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Mots clé : convention _ protocole _ trafic de migrants _ traite des étres humains _
crime organise.

A comparison between the smuggling of migrants, and the trafficking in human beings. Legal
studies in, international convention, and Algerian penal code.

Abstract :

The United nations convention of 2000 provided on clauses and rules, which oblige member
states to fight organized crime across national borders. Two other protocols have been
added ,the first incriminated smuggling of migrants and the second incriminated the trafficking
in human beings, so That member states have been committed to adopt internal legal system
states to combat these crimes. And Algeria is one of countries which has adopted such
legislation, where the law 09_01 amending the Algerian penal code come to texted on these
crimes and the punishments prescribed. So what is the difference between the two crimes ?

Keywords : convention _ protocol _ smuggling of migrants _ trafficking in human
beings _ organized crime.
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